

たま みが

玉磨かざれば光なし



北広島町立大朝中学校
学校だより 10月号
令和3年10月13日(水)

《学校教育目標》 大朝(ふるさと)を愛し、すすんで学び続けるたくましい生徒の育成

第15回 大朝小・中学校合同運動会 ～ 中学校テーマ「百戦錬磨」～

2学期がスタートして1週間も経たないうちに、8月末からの「緊急事態措置」の実施期間が延長となり、部活動が中止。そのようななか始まった運動会の練習に「本当に運動会が実施できるのだろうか」と、不安や戸惑いを感じられました。しかし、3年生を中心に「運動会に向け、もう少しやっておけばよかったという後悔はしたくない」という思いから、連日、応援練習等を熱心に教え合い、よりよいものにと高め合う姿が見られました。

また、大朝ブロック(新庄小学校・大朝小学校・大朝中学校)の児童生徒に付けたい力として「主体性」を考えていることから、今年度、新たな試みとして運動会の各係の仕事も、担当教員に言われて行うのではなく、生徒自身が見通しをもって「自分の役割・責任」を果たし、主体的に行動できるようにしました。各係は、スムーズに運動会を進めていくためにも大切な仕事です。事前に担当教員のところへ相談にいき、リーダーが中心となって係会を運営していきました。予行が終わった後も、各係で振り返りを行い、当日に向けて、どう改善をしていったらいいかを確認していきました。

そして、絶好の秋晴れの中、運動会当日を迎えました。真剣なまなざし、仲間の頑張りを自分のことのように喜ぶ姿、誰もが輝いていました!!

閉会式の児童生徒代表挨拶で、3年生の有田くんが言ったように、「(前略)この頑張りを日々の学校生活に生かしていく(後略)」ことが、これまでの頑張りをつないでいく上でも重要です。

まずは、明日からの中間テスト、そして23日(土)の合同地域公開(文化発表会)に向けて、個人としても、学年集団としても最善を尽くしていきましょう!

その積み重ねが大きな力になります!!裏面には、運動会期間を振り返った生徒の感想を紹介します。



児童生徒代表挨拶



白組副団長
林さん

白組団長
曾利(峰)くん



選手宣誓



赤組副団長
石浦さん

赤組団長
柏田くん

まず、ぼくは運動会の練習の時に、なかなか自分から「こうしたらいいじゃないか。」ということや「今は、これをすべきなのではないか。」などといった意見を自分から言うことができなかつた。だから、これからは自分から、そういった意見を積極的に言うことをがんばっていきたい。

次に、係については一緒に係の人と分からないことがあれば、相談したりしながら改善していったので、これからもやっていきたい。最後に、競技については全て全力ですることができたし、いい意味で楽しむことができた。

ぼくは、今まで自分から意見を積極的に述べたり、全体を見て、今はどうすべきなのかということ等を考えたりすることをあまりやってこなかったけど、運動会を通して、少しずつそういったことをやっていきたいと思った。そして、みんなのためになれるように、いろいろな場面で、そういったことを意識しながらがんばっていきたい。

運動会期間、私は何事も真剣に取り組むことをがんばりました。3年生という意識をもって、取り組みました。応援練習では、人にダンスを教えたりするのは難しかったけど、できるだけわかりやすく教えようとしていたり、お手本を見せるときには本気でやることができたと思います。競技の練習では1回1回の練習に手を抜かず、全力でやることをがんばりました。係の準備では、積極的に物を運んだりできたと思います。このように取り組んだから、当日とてもいいものになったのだとわかりました。真剣に取り組んだ日々の積み重ねを大切に、自分の苦手なことにも挑戦してみたいと思いました。

自分の苦手なことにも全力で取り組むと、達成感をすごく感じて、成長したような気がしました。

運動会の練習で、最初3年生はスムーズに進めることができなかったけど、1・2年生は文句などを言わず練習をしてくれたので、とてもうれしかった。ダンスや応援などで話し合いが多かったけど、3年生のみんなはいつも真剣に教えてくれて、とてもうれしかった。そして、1・2年生もダンスなどで急に変わった所があったけど「大丈夫です。」「すぐできますよ。」と言ってくれて、とても心強いなと思った。本番が近づき、3年生は「このままでいけるのか」「成功するのか」と少しピリついたけど、団長を中心に話し合っ、朝も昼も練習をして、みんなで力を合わせてできた事が、とてもうれしかったし、とても心強かった。団長は、いつも自分たちの事を考えてくれていて、自分達は団長をしっかりと支えないといけないと思った。そして本番。みんな全力で頑張ってくれて、とてもうれしかった。自分も苦手だったダンスを全力で踊ってよかった。この運動会を通して、協力の大切さ、みんなを信じることの大切さを学んだ。これから行事や学校生活でもみんなと協力して頑張っていきたい。

【表彰されました】

○第57回山県郡児童生徒科学研究作品展 優秀賞

○広島県交通安全協会から

	氏名	テーマ
一年	佐伯 優月	自然に咲く花と育てて咲く花のちがい
	楨本 太一	ぼんぼん船の原理
	渡邊 日和	紙の色によって、燃える時間は変わるのか
二年	岡田 楓香	雨がえるの色は周りの環境で変わるのか？
	佐伯 日奈多	青じそと赤じその違いとは？
	中川 杏菜	
	濱田 穂香	お茶と色の関係
	隅田 珀	



交通安全優良学校として表彰されました。